

KDO

100. Kunde für Datenschutz

[13.07.2011] Der IT-Dienstleister Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) übernimmt inzwischen für 100 Kommunen die Aufgaben des Datenschutzbeauftragten.

Seit dem Jahr 1997 bietet die Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) den Service des „Gemeinsamen Datenschutzbeauftragten“ (DSB) an. War ursprünglich mit 23 Verwaltungen ein Vertrag über die Nutzung dieser Dienstleistung geschlossen worden, hat mittlerweile der 100. Kunde die KDO mit der Wahrnehmung der kommunalen Datenschutzaufgaben beauftragt. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, ist dieser Zuwachs Beweis für eine kontinuierliche Beratungsqualität und die Zufriedenheit der Nutzer. Thorsten Roßkamp, der seit Beginn des Angebots als Datenschützer seitens der KDO fungiert, sagt: „Ziel ist eine reibungslose und kundenorientierte Zusammenarbeit auf Beratungsebene – ohne den bei einer strengen Überprüfung entstehenden faden Beigeschmack.“

(bs)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO), Datenschutz